横浜市立港南台ひの特別支援学校

コーディネーターだより

2023年11月10日 No. 9



こうなんだいえきまえ 港南台駅前フリーマーケット 10月22日(日)





寒衛台駅前フリーマーケットに、参加してきました。 駅前れの中、たくさんの芳が起を止め、高等部の生徒の 製品を見たり手にとったりして、関心をもたれていました。

授業の様子を振った写賞のパネルを見て質問される だや 「学校が近くにあるのね。知らなかったです。」 「値段が受すぎるわ!」「素敵な作品ですね。」と懲弱を 伝えてくださるだがいらっしゃいました。

生徒の製品を選し、地域の汚だとふれあい、学校を 知っていただくよい機会となりました。

しょうがっこう さまざま こうりゅう 小学校との様々な交流について

紹介します



ふくがくせきこうりゅう副学籍交流

みなみく しょうがっこう こうりゅう 南区の小学校との交流

個別支援学級教室で挨拶をした後、苯稜教賞が、港南台ひの特別支援学校の写賞を見せながら、支援学校について紹介。予どもたちは興味準冷で、ひのの学校生活についての質問をたくさんしてくれました。みんなで音楽室へ移動し、じゃんけんゲームやダンス、わらべ歌あそび、太鼓やツリーチャイムなどを使った楽器遊びなど、盛りだくさんの内容でした。

授業で、子どもたちが本校児童に営をかけて一緒に活動する様子も見られ、楽顔がたくさんの授業でした。



こうなんく しょうがっこう こうりゅう 港南区の小学校との交流

ふくがくせきこうりゅう 副学籍交流





まず最初に、個別支援学級教室で朝の会で自己紹介・挨拶をしました。

本校教賞が噂び名を伝えると、すぐにその噂び芳で名前を噂んでくれる児童もいました。

体脊髄では、ランニングや体操をした後、サーキット運動を行いました。サーキット運動では、とび精や平均台、フラフープくぐりやマットなどにチャレンジして、たくさん体を動かしました。児童は、米校教賞とだけでなく、交流校の教賞とも手を繋いて平均台を渡りました。活動中は、児童がお互いに順番を譲り合うなどの場置も見られました。

_{がっこうかんこうりゅう} 学校間交流

こうなんだいだいにしょうがっこう こうりゅう 港南台第二小学校との交流

こうなんだいだいにしょうがっこう さくひんこうりゅう 港南台第二小学校との作品交流

| 図工の作品交流を行いました。テーマは『宇宙』。

作品の各紙は、選觸台第二小学校児童が作りました。 絵の真を使ったダイナミックな台紙です。 その台紙の子に貼ってある気や皇形などの作品は、茶段の児童が作りました。

3年生から6年生が学聞をイメージして一つひとつ作っています。 9月に行われた受流祭で台紙を受換し、含筒で作説を仕上げました。 学校察にいらした際は、ぜひご覧ください!

じむしつよこ まえ **祚**説は **事務室横・ホール前** に羯崇しています。





